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F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Vizebürgermeisterin 
Maga. Judith Schwentner 

 
am 15.6.2023 

 
 
Betreff: Fußgänger:innensicherheit 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin Mag.a. Schwentner! 
 
Aus gegebenen Anlässen darf ich an Sie, sehr geehrte Frau Verkehrs-
stadträtin, folgende 

Frage 
richten: 
 
„Welche Maßnahmen wurden von der im Jahr 2022 eingesetzten 
Fußgänger:innenbeauftragten zur Unterbindung der Benützung von 
Fußgänger:innenzonen durch Radfahrende mit überhöhter Geschwindigkeit, 
beispielsweise in der Schmiedgasse und dem Franziskanerviertel bisher 
bereits erfolgreich umgesetzt?“ 
 


